



El curso se inauguró ayer en el Parador de Turismo.

J. M. GARCÍA

## Inicio del curso de Educación y Seguridad Vial en la Usal

**SALAMANCA.** El Parador de Turismo acoge desde ayer el curso de Educación y Seguridad Vial que organizan de forma conjunta la Universidad de Salamanca y la Dirección General de Tráfico. Al acto de inauguración acudieron representantes de diversas instituciones: Universidad, Subdele-

gación del Gobierno, Jefatura de Tráfico y del Centro Superior de Educación Vial.

A este evento asisten expertos en educación y seguridad vial del ámbito español e iberoamericano.

El objetivo es mantener una formación continua en estos ámbitos tan importantes. ■